

Autour de Lannion. Contre le cancer du sein, un appel aux dons pour sauver Sandrine

À Trébeurden, Sandrine Tilly, atteinte d'un cancer du sein triple négatif, est dos au mur. Dans l'espoir de guérir, la jeune maman de 35 ans et sa famille misent sur la solidarité.



Sandrine, avec son compagnon Arthur, leurs petites filles Joy et Meï et leur famille, se bat contre la maladie. ©L'espoir d'une triplète

Par **Jérémy Nédélec**

Publié le **15 Jul 23 à 7:06**

Voilà 17 mois que le combat de **Sandrine Tilly** contre la maladie a commencé. À l'époque, en février 2022, **la jeune maman**, qui s'occupe de ses **deux petites filles** à la maison, commence à se lancer dans une nouvelle activité d'aide à domicile, quand un jour, une douleur à la poitrine vient subitement perturber l'équilibre de la famille trébeurдинаise. « Elle a senti une boule, elle a consulté, et c'est allé très vite derrière », raconte ainsi **Céline**, sa sœur.

Cancer triple négatif du sein

On lui diagnostique un **cancer du sein triple négatif**. « Très peu de ce type de cancers sont diagnostiqués, le cancer triple négatif est très agressif. » S'en suit un parcours de combattante, ponctué de chimiothérapies à Plérin, de consultations d'un oncologue spécialisé à Rennes, d'une opération pour enlever la tumeur, de rayons. **Jusqu'à la rémission**, qu'on lui annonce il y a quelques mois.

« Les examens étaient très bons. Il y encore peu de temps, on lui disait que c'était derrière elle, et que tout allait bien. Sauf qu'elle se plaignait déjà de douleurs de dos... »

Céline Tilly, sœur de Sandrine

Rechute il y a peu

Sandrine exige une IRM, qui révèle en fait la présence de métastases au niveau de la **colonne vertébrale**. Il y a une grosse semaine, un autre examen d'imagerie a mis en évidence d'autres cellules cancéreuses **dans le bassin et les côtes**. La maladie occasionne à Sandrine des douleurs au dos qui empirent.

La piste allemande

La jeune femme de 35 ans a, au regard de la médecine française vis-à-vis de ce cancer, **épuisé les pistes de guérison** qui s'offrent à elle. « Le médecin qui l'a suivie jusqu'à présent lui a dit qu'une chimiothérapie pourrait prolonger la durée de vie, mais que celle-ci n'ira pas très loin. Sans proposer forcément d'alternatives. Il n'est pas du tout optimiste, dit Céline. Alors, on s'est renseigné en Espagne, en Suisse. En Allemagne, ils sont en progrès sur ce cancer. Ils proposent d'autres sortes de traitements plus prometteurs ».

Alors, voilà Sandrine, et son compagnon Arthur, 31 ans, **partis pour l'Allemagne**, depuis dimanche 9 juillet. Ce lundi 10 juillet, la Trébeurдинаise a pu bénéficier de premiers soins au centre de traitement alternatif du cancer dans la ville de **Kehl**, à base d'injections de vitamines, d'hyperthermie et de thérapie dendritique. Des premiers soins qui chiffrèrent à **24 000 €**.

Jusqu'à 250 000 €

Pour la famille, « l'espoir renaît ». Pour que les petites Joy et Meï, 8 et 4 ans, puissent pleinement profiter de leur maman, l'entourage de Sandrine se mobilise pour réunir les fonds nécessaires.

« On peut aller jusqu'à 250 000 €...Il faut de l'argent le plus vite possible [...] On est agréablement surprise par les dons, par les gens qui sont touchés par l'histoire. »

Une association s'est ainsi constituée tout récemment, « **L'espoir d'une triplète** », basée à **Saint-Quay-Perros**. Elle organise, le samedi **29 juillet** à 18 h, une réunion d'information dans la salle des associations de la mairie.

Deux cagnottes

Deux cagnottes ont aussi été montées (voir ci-dessous), qui ont permis de récolter, au 12 juillet, **plus de 20 000 €**. Des actions sont à venir pour soutenir le combat de cette famille trégorroise.

« Il n'y a rien de concret encore, mais on imagine des repas, des événements comme des lotos, des tombolas, des randonnées ou trails », explique la sœur de Sandrine. Un stand de vente de gâteaux et de bracelets solidaires sera par exemple en place au **vide-greniers du Stade Kénanais**, ce dimanche 16 juillet.

L'espoir d'une triplète a pu compter sur les conseils de l'association Audalavie, qui avait accompagné la Lannionnaise Aude Le Roux dans une lutte du même genre face à la maladie.

Facebook : [L'espoir d'une triplète](#). Cagnotte sur la plateforme « HelloAsso » : « [Pour sauver la vie de Didi](#) ». Cagnotte sur la plateforme « La cagnotte des proches » : « [L'espoir d'une triplète](#) »